
２月議会が開会、一般質問の登壇は３月３日午後４時頃に

2月 20日袋井市社会福祉大会 

町永俊雄氏町永俊雄氏町永俊雄氏町永俊雄氏（NHKエグゼクティブ・アナウ

ンサー）の講演講演講演講演を聞きました。 

「これまで福祉といえば、貧しい人を救うこ

とだったが、少子高齢化が急激に進むなかで、

財源も制度も追いつかない。これからの福祉は

『共に支ええあう』共生社会に変わらざるをえ

ない。かつての江戸は世界で屈指の 100 万都

市だったが、きれいで整然とした都市だった。

それは落語の長屋社会に見られる誰もが認め

合い支えあっている社会だった。人のために尽

くすことが自分に還ってくる『ご恩送り』が当

たり前に行われていて人と人とがつながって

いる社会だった。これから目指す未来とはこう

した『懐かしい社会』をつくらなくてはいけな

い。『子育てうつ』も『自殺』も孤立、人とつ

ながらない社会が要因だ。知識があっても知恵

が足りない。孤立・無関心を変えるのは年寄

り・女性。知恵は年寄りが持っている、地域社

会は女性の子育て経験（関心・想像力・共感）

が役に立つ。」―こんなお話だったかと。子育

ても福祉も社会全体で取り組むべきで「「「「誰誰誰誰でもでもでもでも

みんながみんながみんながみんなが認認認認めめめめ合合合合うやさしいうやさしいうやさしいうやさしい社会社会社会社会づくりづくりづくりづくり」」」」が求め

られているということを再認識させていただ

きました。 

２月１９日農業委員会 

人口人口人口人口１０１０１０１０万以上万以上万以上万以上のののの都市都市都市都市にににに準準準準じじじじ、、、、袋井市袋井市袋井市袋井市にににに

もももも２２２２ｈａｈａｈａｈａ以下以下以下以下のののの農地転用農地転用農地転用農地転用のののの許可権限許可権限許可権限許可権限がががが  

 「静岡県権限委譲推進計画」に基づき、これ

までに県内の人口１０万人以上の１１市に２

ｈａ以下の農地転用許可権限が委譲されてお

りました。今年４月より新たに袋井市、牧之原

市にも同様の権限委譲がされます。 

 これにより、市農業委員会で審査し、その後

に県農業会議に諮問していたその期間が短縮

されます。しかしその分市農業委員会の決定に

は責任が重くなります。そのため袋井市農業委

員会ではそれまで地元農業委員、事務局の判断

で受付、審査していたものを、３月からは北部、

南部と分けて当番制で集団での現地調査・事前

審査会を実施し、その後の全体の会議で審査し、

許可を決定することとなりました。農業委員に

は出役が増え、その分負担が増すことになりま

す。今、農業委員会には荒廃農地解消や農業振

興の取組みなど大変重要な役割と期待を担っ

ており大変です。 

２月２３日市議会２月定例会開会 

 開会冒頭に、原田市長から平成平成平成平成２２２２２２２２年度施政年度施政年度施政年度施政

方針方針方針方針が示されました。多く語られたキーワード

は「自治体経営」「地域主権」「パートナーシッ

プ」「協働」です。要はきびしい財政状況のな

か、事業の集中・重点化、市民の協力で乗り切

ろうということか。今年の重点は「保健」「医

療」「福祉」「子育て・教育」そして「農を活か

したまちづくり」の５つです。その後上程議案

の説明が行われました。 

今回今回今回今回はははは１５１５１５１５人人人人がががが一般質問一般質問一般質問一般質問    

今回はくじ運が悪く１２番目となってしま

いました。今回私は、「「「「核兵器廃絶宣言核兵器廃絶宣言核兵器廃絶宣言核兵器廃絶宣言のののの具現具現具現具現

化化化化のののの取組取組取組取組みみみみ、、、、税外負担税外負担税外負担税外負担のののの解消解消解消解消、、、、生物多様性生物多様性生物多様性生物多様性のののの取取取取

組組組組みみみみ」」」」を取り上げ、市の姿勢を質します。気軽

に傍聴にお越しください。 
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 ブログ「美博の東奔西走」更新中！ 


